

650



PERIODO
PRESIDENCIAL
004955
ARCHIVO

Santiago, 17 de noviembre de 1993

*Excelentísimo Señor
Narasimha Rao
Primer Ministro de la India
Nueva Delhi*

Señor Primer Ministro:

Como es de conocimiento de Vuestra Excelencia, Chile asigna una alta prioridad a su participación en las deliberaciones del Grupo de Consultas y Cooperación Sur-Sur, denominado Grupo de los 15, por cuanto las políticas y objetivos que privilegia esta agrupación son plenamente coincidentes con los postulados doctrinarios que inspiran la acción internacional de mi Gobierno.

En concordancia con lo anterior, desde abril de 1993, Chile ha venido participando activamente en todas las reuniones de Representantes personales de Jefes de Estado y de Gobierno, como así también en los encuentros de carácter técnico que se han desarrollado en el marco del Grupo de los 15. De la misma manera, el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile asistió el pasado mes de septiembre, en Nueva York, a la Sexta Reunión Ministerial del organismo.

En este espíritu de compromiso y colaboración con los principios y objetivos que animan al Grupo de los 15, del que mi país se honra en pertenecer y, no obstante la circunstancia de que en Chile tendremos elecciones generales de Presidente de la República y de Congreso Nacional el 11 de diciembre próximo, adopté la decisión, que tuve el agrado de comunicar a Vuestra Excelencia en mi carta de 29 de septiembre último, de aceptar su gentil invitación a concurrir a la próxima Cumbre que tendrá lugar en Nueva Delhi del 13 al 15 de ese mes.

Al decidir tal cosa, pensé que, no obstante las referidas elecciones, podría llegar a tiempo para participar en las reuniones de la



Cumbre. Con disgusto me impongo que, en razón de esa circunstancia, me sería imposible arribar a Nueva Dehli antes del 14 de diciembre, esto es, al día siguiente del inicio de la Conferencia, lo que me impide la debida participación en el evento y me obliga a desistir de mi propósito.

No obstante lo anterior, la delegación de Chile participará -con las debidas instrucciones- a la XVII Reunión de Representantes Personales prevista para los días 8 y 9 de diciembre y mi Ministro de Relaciones Exteriores, don Enrique Silva Cimma, concurrirá a la VII Reunión Ministerial propuesta para los días 10 y 11 del mismo mes.

Mucho agradeceré a Vuestra Excelencia tenga a bien comprender las justificadas razones que impiden mi participación en la Cumbre, donde estoy cierto tendrán lugar efectivas consultas y valiosos intercambios de ideas en torno a una diversidad de aspectos de la agenda internacional, especialmente en el ámbito de la cooperación Sur-Sur, que mi Gobierno seguirá con la mayor atención.

Al analizar el Proyecto de Agenda prevista para esta Reunión Cumbre, he tomado conocimiento con agrado del énfasis que allí se espera darle al tema del "Desarrollo Social". Al respecto, me es grato recordar a Vuestra Excelencia que Chile ha impulsado un amplio debate sobre esta materia en distintas esferas de Naciones Unidas y ha obtenido el apoyo de la comunidad internacional para su iniciativa de celebrar una Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, la que tendrá lugar en Copenhague, en marzo de 1995. Es la esperanza de mi Gobierno que la propuesta de esta Cumbre Mundial surja fortalecida de la Reunión de Jefes de Estado del G-15 en Nueva Delhi.

Junto con reiterarle los mejores deseos de éxito de mi Gobierno por el feliz desarrollo de esta importante reunión, hago propicia la ocasión para transmitirle los sentimientos de mi más alta y distinguida consideración.

Patricio Aylwin Azócar